



Destaca revista AR beneficios del ajuste fiscal en Chihuahua

La revista AR publicó un artículo titulado "Plan de Ajuste Fiscal, más beneficio social" donde destaca las acciones de Chihuahua.

Por: Redacción

JUEVES 30 DE JULIO 2015 11:25

La revista escribió lo siguiente:

"La transparencia fiscal y el adecuado reordenamiento administrativo han permitido una mejora en las calificaciones de la deuda pública de la entidad, lo que significará un ahorro de 200 mdp anuales que se destinarán a proyectos de obra social, afirmó el gobernador César Duarte Jáquez.

El gobernador de Chihuahua, César Duarte Jáquez, aseguró que con el aumento de la calificación a AAA de la agencia Fitch Ratings al gobierno del Estado se logrará un ahorro de 200 millones de pesos (mdp) anuales.

Explicó que esta calificación se suma a la de la agencia Moodys de México, la cual a principio de año le otorgó la más alta calificación crediticia a la presente administración gracias a la efectiva capacidad financiera, su alta capacidad de pago de los créditos solicitados y al manejo transparente de los recursos públicos.

El mandatario precisó que esta calificación AAA tendrá efectos positivos, como la reducción del costo financiero por la baja de las tasa de interés interbancarias y además, reconoce el adecuado reordenamiento administrativo, cuyos ahorros se reinvertirán en 100 proyectos de obra que realiza la administración.

"En la medida en que Chihuahua tiene mayores márgenes de maniobra por esta calificación nos coloca en una posición de menor incertidumbre que pudiera tenerse en otro escenario por consiguiente tenemos una mayor margen de maniobra para invertir".

Agregó que en lo que resta de su administración no solicitará mayor deuda, pues los números y la perspectiva económica favorecen al Estado, aunado a que se cuenta con el mayor porcentaje de ingresos propios en el país, que al concluir el presente año se prevén se ubicarán en 13,700 mdp, de impuestos, derechos, productos y aprovechamientos.

Cumpliendo objetivos económicos trazados

Por otra parte, el gobernador César Duarte Jáquez destacó que se han cumplido con los objetivos económicos trazados al inicio de su administración, con lo cual se ha logrado un crecimiento del producto interno bruto (PIB) de 5.4% en 2013, mientras que para el cierre de 2014 fue del 5.2%.

Refrendó su compromiso, y el presente año se trabaja era mejorar este buen desempeño y seguir liderando el desarrollo del país; sobre todo -explicó- se busca la consolidación de la infraestructura pública, que tan sólo en 2014 registró un incremento de 5.4% en inversión pública y privada.

Importante disminución de la informalidad

"Las actuales condiciones del Estado en materia de crecimiento económico y seguridad permiten avances en la captación de mayor inversión extranjera, lo que deriva en la creación de más fuentes de empleo y estimula el progreso en la entidad", aseguró.

El gobernador puntualizó que de acuerdo a cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) Chihuahua es la entidad con menor cantidad de empleos informales, es decir de solamente 16.5% de la población.

Destacan favorables tasas de crecimiento económico

Por su parte, el secretario de Hacienda estatal, Jaime Herrera Corral indicó que las buenas tasas de crecimiento económico registrado en los últimos años también han sido determinantes para que las calificadoras mantengan las mejores evaluaciones que se conceden a una administración pública.

Refirió que en el primer trimestre del presente año, Fitch Ratings subió las calificaciones de los cinco créditos bancarios que mantiene la entidad de AA-(mex) a AAA(mex), lo que destaca la recuperación de la capacidad financiera local, posicionándola como una de las mejores ranqueadas a nivel nacional.

El funcionario aseguró que Chihuahua es la Entidad Federativa líder del país en ingresos propios, lo cual se refleja en un 23% de su Presupuesto de Ingresos para 2015, concluyó el funcionario. Agregó que trabaja en la consolidación del Plan de Ajuste Fiscal para tener liquidez adicional en el manejo equilibrado de las finanzas".